



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI
SD Pandu Bandung

Terakreditasi "A"

Jl. Pandu No. 6

Telepon : 022-6021743



RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **Charlitos Fania Firly Steves**
NISN/NIS : **0084853448 / 171831704162** Kelas : **6B**
Nama Sekolah : **SD PANDU BANDUNG** Semester : **1 (Satu)**
Alamat Sekolah : **Jl. Pandu No. 6, Bandung** Tahun Pelajaran : **2019/2020**

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Charlitos sangat baik dalam berdoa, baik dalam bersyukur, ketaatan beribadah, toleransi
2. Sikap Sosial	Charlitos baik dalam peduli, jujur, cukup dalam percaya diri, disiplin, tanggung jawab, santun

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan: 75.00

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	78	B	Charlitos baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi, perlu bimbingan dalam hal memahami tugas dan sifat gereja	80	B	Charlitos baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/ menuliskan refleksi/ puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	B	Charlitos baik dalam hal menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, cukup baik dalam hal menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya	92	A	Charlitos sangat baik dalam hal menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam hal menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, ha, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	76	C	Charlitos baik dalam hal menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. perlu bimbingan dalam hal menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca	89	A	Charlitos sangat baik dalam hal menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri. baik dalam hal menyajikan hasil penggalian informasi dari teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif
4	Matematika	75	C	Charlitos baik dalam hal menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan). perlu bimbingan dalam hal menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi	76	C	Charlitos baik dalam hal menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari. perlu bimbingan dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif dalam kehidupan sehari-hari
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Charlitos sangat baik dalam hal mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana. perlu bimbingan dalam hal menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi	89	A	Charlitos sangat baik dalam hal melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel. perlu bimbingan dalam hal menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, sebagai hasil penelusuran berbagai sumber
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	C	Charlitos baik dalam hal menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. perlu bimbingan dalam hal memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.	90	A	Charlitos sangat baik dalam hal menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya				81	B	Charlitos baik dalam hal menampilkan tari kreasi daerah. cukup baik dalam hal memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	84	B	Charlitos baik dalam hal memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*	85	B	Charlitos baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*
9	MUATAN LOKAL						
	a. Bahasa Sunda	79	B	Charlitos baik dalam memahami isi teks carita pondok tentang penyelamatan makhluk hidup, teks argumentasi tentang persatuan dalam perbedaan, tokoh biografi sebagai teladan, teks tentang globalisasi dan menulis cerita berdasarkan gambar.	79	B	Charlitos terampil dalam menceritakan isi teks tentang penyelamatan makhluk hidup, menyajikan isi teks argumentasi tentang persatuan dalam perbedaan, tokoh biografi dan teks globalisasi secara lisan maupun tertulis.
	b. Pendidikan Lingkungan Hidup				80	B	Charlitos terampil dalam menjaga lingkungan sekolah dan kelas, kebersihan diri sendiri dan mencintai tanaman dan menjaganya.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	c. Bahasa Inggris	71	D	Charlitos perlu bimbingan dalam memahami materi simple past tense.	75	C	Charlitos cukup terampil dalam writing, listening, and speaking dalam bahasa inggris.
	d. Teknologi Informatika dan Komunikasi				83	B	Charlitos terampil dalam menginput data dan dalam menggunakan rumus fungsi IF pada excel.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Charlitos Sangat menguasai ketrampilan kepramukaan yang tersirat dalam SKU penggalang Ramu, memiliki sikap hidup yang selaras dengan isi Pancasila, Tri Satya dan Dasa Darma Pramuka. dan telah mengikuti kegiatan perkemahan jumat sabtu dalam kegiatan LT.1.
2	Paskibra	Charlitos sangat mampu dalam bersikap sebagai petugas upacara maupun sebagai peserta upacara penaikan bendera di sekolah, dalam rangka memperingati hari-hari besar nasional.
3	-	-

D. Saran-saran

Charlitos hasil yang sudah baik tolong dipertahankan, lebih disiplin ya dalam menyelesaikan tugas, dan mempersiapkan diri dengan baik di semester 2

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	150 cm	- cm
2	Berat Badan	58 kg	- kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 3 hari
Izin	: 4 hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

Mengetahui,
Orang Tua / Wali

.....

Kepala SD PANDU BANDUNG

Caecilia Winarni, S.Pd.


Bandung, 20 Desember 2019
Guru Kelas 6B


Niati Erlina, S.T